
 Interrogazione n. 8
presentata in data 15 luglio 2015
a iniziativa del consigliere Giancarli
“Accordo Whirlpool”
a risposta orale urgente

Visto l’accordo raggiunto il 2 luglio scorso al Ministero dello Sviluppo economico riguardo alla
vertenza Whirlpool, e in particolare per ciò che riguarda il nostro territorio i siti produttivi di Fabriano
e Comunanza, e vista l’assenza in quella sede della Regione Marche;

INTERROGA

Il presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere:
1) quali siano state le ragioni dell’assenza della Regione Marche in un momento così significativo

per i lavoratori di più regioni italiane, per quelli marchigiani in particolare, e al tempo stesso per
la nostra economia e per la tutela e il rilancio dell’industria nella nostra regione;

2) se si condivide l’intesa raggiunta e quali azioni, di nostra competenza, si intendano adottare per
dar corso alla stessa;

3) se, dal punto di vista formale e simbolico, si è provveduto o si provvederà a firmare l’accordo.


